



## Ratusan Pelamar CPNS Tidak Ikut Ujian

**YOGYA (KR)** - Ujian tertulis penerimaan calon pegawai negeri sipil (CPNS) di lingkungan Pemprop DIY yang berlangsung di Kampus UGM, Minggu (7/12) berlangsung lancar. Hampir tidak ada permasalahan yang berarti dalam pelaksanaan ujian tersebut. Kalaupun ada sedikit permasalahan, lebih banyak terkait soal kekurangtepatan peserta dalam memenuhi peraturan, seperti ada beberapa peserta yang datang terlambat hingga 10 menit, salah masuk ruangan dan sejenisnya. Namun hal itu dapat diatasi dengan baik.

Sementara dari seluruh pelamar CPNS Pemprop DIY yang berjumlah 6.063 orang, yang mengikuti tes kemarin

sebanyak 5.308 orang, atau ada 755 orang yang tidak mengikuti tes. Dari angka 755 ini diketahui sebanyak 441 orang memang tidak mengambil nomor ujian dan 314 orang meski sudah mengambil nomor ujian namun tidak hadir saat tes berlangsung. Dengan demikian, dari 5.622 pelamar yang mengambil nomor ujian, yang tidak ikut ujian sebanyak 314 orang. Kemungkinan besar 314 orang yang tidak hadir mengikuti ujian CPNS Pemprop DIY ini karena memilih ujian di tempat/Pemerintah Daerah lain.

Kepala Biro Kepegawaian Pemprop DIY Sudibyo SH kepada *KR* usai pelaksanaan ujian mengatakan, secara keseluruhan pelaksanaan ujian

berlangsung lancar dan tertib sebagaimana yang direncanakan semula.

Mengenai kehadiran peserta ujian pun menurut Sudibyo, bisa dikatakan hanya sedikit yang tidak hadir. Sebab, dari 6.063 pelamar, yang mengikuti ujian sebanyak 5.308 orang atau yang tidak hadir 755 orang. Itu pun karena 441 orang di antaranya memang tidak mengambil nomor ujian.

Sementara untuk Kota Yogyakarta, cukup banyak pelamar CPNS yang tidak hadir saat ujian, Minggu (7/12). Dari 5.840 peserta yang tercatat melamar CPNS Kota, terdapat 1.324 pelamar yang tidak hadir. Dari 12 sekolah yang dipakai untuk pelaksanaan ujian, semuanya ada beberapa bangku yang kosong peserta.

"Ketidakhadiran pelamar untuk ujian hingga 1.324 orang ini, kemungkinan karena banyak peserta dari luar daerah yang memilih mengikuti ujian di Pemda lain, meski sudah mendaftar di Kota Yogya. Jadi kebanyakan dari mereka mendaftar dobel dan pada saat ujian harus memilih salah satu lokasi. Karena kebetulan untuk DIY-Jateng waktu ujiannya memang bersamaan," terang Plt Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota Yogyakarta Drs Hardono.

(San/Ret/Nik)-n

Dihaturkan Kepada Yth. :

ta Yogyakarta  
 Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Desember 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005